

Estética: aportes desde la Bioética y su relación con la tecnociencia

Becario: Florencia Torre. Director: Maria de los Angeles Giaquinta

Beca Promoción de la Investigación SECTyP UNCuyo, Categoría Graduados.

Resumen:

La creciente demanda de estética por parte de los pacientes y el avance tecnocientífico actual de las ciencias de la salud exigen una reflexión profunda de la estética como valor.

Objetivos: Analizar desde los aportes bioéticos, los avances y límites de la tecnociencia relacionados con la estética.

Metodología: la investigación es cualitativa, descriptiva y analítica. Se realizan entrevistas a profesionales médicos y odontólogos de especialidades vinculadas con la estética. Se solicita consentimiento informado. Se realiza entrevista abierta a filósofo, con formación en la temática de bioética. Se interpretarán los resultados de las entrevistas por medio de hermenéutica (Mella, 1998). Se compararán los resultados obtenidos con los textos analizados.

Resultados parciales: al momento se ha realizado entrevista a odontólogo y a filósofo. Se destaca que la estética tiene relación con la cultura donde se desarrolla la actividad. Es relevante la ética profesional y el límite que tienen estos tratamientos en relación con la solicitud de los pacientes. Y el avance tecnocientífico de la industria en función de los requerimientos estéticos actuales. Hay una necesidad de que el paciente se comprometa en sus elecciones, decisiones y cuidado de la salud.